

MAGAZINE

Jelang Penutupan, Satgas TMMD Hiasi Lapangan Upacara Serta Kerahkan Personel Tentara Cilik

Agung widodo - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Nov 8, 2022 - 13:15



Kodim 0719/Jepara Mulai Melakukan Berbagai Persiapan Jelang Penutupan Kegiatan TMMD Reguler ke-115 Tahun 2022 Kodim 0719/Jepara Yang Dilaksanakan di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Kodim 0719/Jepara mulai melakukan berbagai persiapan jelang

penutupan kegiatan TMMD Reguler ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara yang dilaksanakan di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Pada Selasa, 9 November 2022 pagi hingga siang.

Adapun berbagai persiapan yang dilakukan, diantaranya Satgas TMMD melakukan pembersihan sekitar lapangan dan menghiasi lapangan dengan memasang umbuk-umbul hingga pintu gapura.

Sebagian lagi melakukan pembersihan jalan yang baru dibangun Satgas TMMD maupun rumah yang direhab. Agar saat ditinjau benar-benar bersih dan rapi.

Sementara itu, dari lapangan tempat upacara penutupan akan digelar, terlihat puluhan TNI Cilik berseragam PDL loreng darah mengalir lengkap baret merahnya, menyerbu lapangan.

TNI Cilik berseragam khas Kopassus ini diterjunkan mengikuti gladi bersih mengingat pasukan ini akan tampil atraksi membawa Marching Band pada Upacara Penutupan Satgas TMMD, Rabu 09 November 2022.

TNI Cilik ini merupakan pelajar dari Madrasah Ibtidaiyah (MI) Darul Ulum 01 Bandung harjo, Kecamatan Donorojo.



Selain gladi bersih tim Marching Bang, di lokasi yang sama juga digelar gladi berdihi upacara penutupan oleh pihak Kodim Jepara yang diikuti langsung oleh Pasi Ren Korem 073/Makutarama, Mayor inf Sugih Raharjo dan Danramil 12/Donorojo, Kapten Chb Edi Susanto.

Mewakili Dandim 0719/Jepara, Letkol Inf Mohammad Husnur Rofiq, S.IP., Danramil 12/Donorojo Kapten Inf Edi Susanto, mengatakan, bahwa gladi bersih

yang digelar ini bertujuan untuk memantapkan persiapan sekaligus meningkatkan konsolidasi semua pihak yang terkait diacara ini.

"Hari ini kita serentak benahi. Selain gladi, kita juga hiasi lapangan dan lakukan bersih-bersih di lokasi hasil fisik giat TMMD , agar berhasil maksimal," ujar, Kapten Chb Edi Susanto, Selasa (8/12/2022).

Lebih lanjut disampaikannya, Semua persiapan jelang penutupan dilakukan seluruh personil Satgas TMMD.



"Kita kerahkan Satgas untuk bersih-bersih, baik pembuatan pintu gapura di lapangan, pembersihan rumput disekitar lapangan dan gladi TNI Cilik," jelas, Danramil.

Diharapkan, hasil dari kegiatan yang telah dilaksanakan tersebut dapat bermanfaat bagi warga masyarakat dan masyarakat pun menjadi puas dengan hasil pembangunan yang diwujudkan TNI bersama rakyat.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung